

Defendiendo lo indefendible

Escrito por BCE - 08/10/2014 19:16

<http://ecodiario.eleconomista.es/interstitial/volver/198541702/politica/noticias/6140227/10/14/Saenz-de-santamaria-pide-a-lara-menos-pose-y-mas-trabajar-en-materia-de-regeneracion-democratica.html#.Kku8XcL8YOeGH5x>

Aquí tenemos a santamaria defendiendo que los expresidentes sigan cobrando, mientras siguen recibiendo sus sueldos de las eléctricas.....
Hispanistan is diferent.

Lo que no entiendo es como seguimos aborregados y no los mandamos a todos estos corruptos a donde yo me se.

=====

Re: Defendiendo lo indefendible

Escrito por Iarpeiro - 08/10/2014 21:23

BCE escribió:

<http://ecodiario.eleconomista.es/interstitial/volver/198541702/politica/noticias/6140227/10/14/Saenz-de-santamaria-pide-a-lara-menos-pose-y-mas-trabajar-en-materia-de-regeneracion-democratica.html#.Kku8XcL8YOeGH5x>

Aquí tenemos a santamaria defendiendo que los expresidentes sigan cobrando, mientras siguen recibiendo sus sueldos de las eléctricas.....
Hispanistan is diferent.

Lo que no entiendo es como seguimos aborregados y no los mandamos a todos estos corruptos a donde yo me se.

Pues hasta que descienda el numero de aborregados, pero eso no es fácil, ya viste lo que pasó en otro post no hace muchos días.

=====

Re: Defendiendo lo indefendible

Escrito por morpheo81 - 09/10/2014 07:49

Es que siendo coherentes con la austeridad que promulgan a los demás no puedo entender como se siguen manteniendo estos sueldos y más cuando no se hace incompatible al estar trabajando en puestos en los que han llegado precisamente por ser ex-presidentes...Ya que las puertas giratorias no se cierran por lo menos que se cierre el chorreo de dinero público a los expresidentes, incluido Zapatero que cobra doble de la admnistración, como expresidente y como consejero de estado.

=====

Re: Defendiendo lo indefendible

Escrito por tucapital.es - 09/10/2014 10:46

Eso sueldos sólo se deben de dar, si se dedican a mirar las musarañas. Pero si trabajan, como a cualquier vecino de a pie, que se les quiten esas "pensiones".

Salu2

=====

Re: Defendiendo lo indefendible

Escrito por juanmanuc - 09/10/2014 20:33

Y si se dedican a las musarañas, entoces que les quiten el sueldo tambien, para que se ganen el sueldo currando como cualquier hijo de vecino, aunque nunca sea en sus casos como cualquier hijo de vecino, ya se sabe que ellos tienen sus limitaciones. :laugh:

Salu2.

=====